

Reise zum Schloss Hünegg am Thuner See Samstag, 06.09.2025



Zeitreise in die Epoche des Jugendstils

Der Mittelpunkt unserer diesjährigen Schlossreise ist Schloss Hünegg am rechten Ufer des Thunersees, auf dem Seebühl, nordwestlich des Dorfes Hilterfingen. 1861–1863 liess Baron Albert Emil Otto von Parpart dort ein Schloss erbauen, welches im Zusammenhang mit entdeckten Alemannen- oder Hünengräbern den Namen Hünegg erhielt.

Das Ehepaar Lemke-Schuckert richtete das Innere im Jahr 1900 im Jugendstil weitgehend neu ein. Die Ausstattung des Schlosses ist seither nahezu unverändert. Es scheint, als kehrten die ehemaligen Bewohner jeden Moment zurück.....

Besammlung am Bahnhof Lenzburg um 6.45 Uhr, anschliessend Fahrt mit dem Eurobus bis Affoltern mit Besuch der Schauchäsi und Kaffeepause im Restaurant. 8.45 Uhr Weiterfahrt nach Thun. Bitte beachten Sie, dass der Weg zum Schloss nur für Teilnehmer geeignet ist, welche gut zu Fuss sind. Beginn der 1-stündigen Schlossführung 10.15 Uhr. Danach erwartet Sie ein kleiner Aperero. Anschliessend Spaziergang zum Restaurant Schönbühl zum gemeinsamen Mittagessen und gemütlichem Beisammensein bis ca. 15.00 Uhr. Rückweg und Verweilen im Schlosspark. Abfahrt in Hilterfingen 15.40 Uhr mit Ankunft in Lenzburg ca. 17.00 Uhr.

Kosten pro Person 100,- CHF. Alkoholische Getränke beim Mittagessen gehen auf eigene Rechnung.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung bis 30.08.2025 per E-Mail an reisen@fdlenzburg.ch

Anzahl Personen _____ Anzahl Menü Fleisch _____ Anzahl Menü Vegi _____